
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания у директора Института развития конкуренции и 

антимонопольного регулирования 

 

от 11.02.2022                                                № 43/7-02-1  

 
Председательствующий – А.С. Тимошенко, директор Института развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования 

Секретарь – Ю.А. Свалова, помощник директора Института развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования 

 

Присутствовали: 

Старший преподаватель, Институт развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования 

Р.А. Абейдуллин 

Доцент, Институт развития конкуренции и 

антимонопольного регулирования 

В.В. Владимиров  

Старший преподаватель, Институт развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования 

К.А. Иващенко 

Старший преподаватель, Институт развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования  

Л.С. Михалевич 

Старший преподаватель, Институт развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования 

А.Н. Плетешков 

Старший преподаватель, Институт развития 

конкуренции и антимонопольного регулирования 

М.В. Каменков 

 

Повестка: 

1. О проведении самозаписи на дисциплины 2022-2023 учебного года 

2. Об успешном проведении 4-ой международной научно-практической 

конференции «Поддержка конкуренции: экономические и юридические 

механизмы обеспечения баланса интересов производства и потребления» 

3. О подготовке к ГИА 2022 года. 

4. О шифровании работ студентов при проведении промежуточной 

аттестации. 

5. О повышении публикационной активности. 

 

 

 



1. 1. О проведении самозаписи на дисциплины 2022-2023 учебного года  

__________________________________________________ 

Ю.А. Свалова 

 

Ю.А. Свалова напомнила преподавателям, что в целях распределения 

педагогической нагрузки проводится самозапись на дисциплины 2022-2023 

учебного года (записаться на дисциплины 2022-2023 учебного года 

необходимо до 14.02.2022). Ссылка на систему самозаписи была направлена 

в общий чат преподавателей Института в мессенджере What’s app и на 

электронную почту преподавателей. 

 

1.1.  Принято к сведению. 

 

2. О об успешном 4-ой международной научно-практической конференции 

«Поддержка конкуренции: экономические и юридические механизмы 

обеспечения баланса интересов производства и потребления» 

__________________________________________________ 

А.С. Тимошенко 

 

А.С. Тимошенко поблагодарила присутствующих за участие в конференции. 

Общее число просмотров трансляции (в прямом эфире и в записи) составило 

более 1300 человек. В работе конференции приняли участие представители 

ФАС России, бизнес-сообщества, ведущие ученые и преподаватели, а также 

практикующие юристы. К дискуссии присоединились судьи 

Конституционного Суда РФ, Суда Евразийского экономического союза, 

работники Верховного Суда РФ и Арбитражных судов, представители 

Государственной Думы ФС РФ, Счетной палаты РФ.  

Также в адрес директора Института было направлено письмо от ИГ «Юрист» 

(за подписью главного редактора В. В. Гриба) с благодарностью за 

профессиональный подход к организации и проведению конференции, а 

также за интереснейшее выступление.  

 

2.1. Принято к сведению.  

 

3. О подготовке к ГИА 2022 года. 

______________________________________________ 

Ю.А. Свалова 

 

Ю.А. Свалова напомнила научным руководителями консультантам о 

необходимости назначения рецензентов до 16.02.2022 г. 

А.С. Тимошенко обратила внимание преподавателей на необходимость 

продолжения работы по подготовке выпускных квалификационных работ со 

студентами 2 курса.  

 

3.1.  Принять к сведению. 



3.2. Ю.А. Сваловой: осуществить сбор сведений о рецензентах и направить 

отчет в СЭДД «Дело».  

 

 

4. О шифровании работ студентов при проведении промежуточной 

аттестации 

______________________________________________ 

А.С. Тимошенко 

 

А.С. Тимошенко информировала присутствующих о выступлении на 

ректорском совещании 07.02.2022 декана ФМО И.Н. Новиковой и поручении 

ректора рассмотреть на встречах со студенческими советами учебно-научных 

подразделений вопрос о введении при проведении промежуточной 

аттестации шифрования работ (РК № 01/12/1-02-55 от 07.02.2022). 

Ю.А. Свалова информировала о том, что ввиду отсутствия студенческого 

совета, вопрос о шифровании был задан обучающимся программы «Правовая 

защита экономической конкуренции» в рабочем порядке. От студентов 

получен следующий ответ: «группа не видит необходимости во введении 

шифрования. Вместе с тем, шифрование работ принципиально никак не 

отразится на нашей деятельности».  

 

4.1. Принято к сведению.  

4.2. Ю.А. Сваловой: внести отчет о проведенном обсуждении в СЭДД 

«Дело». 

 

5. О повышении публикационной активности. 

______________________________________________ 

А.С. Тимошенко 

 

А.С. Тимошенко напомнила преподавателям о необходимости публикации 

результатов своих исследований в научных журналах. Минимальное 

количество публикаций должно соответствовать требованиям трудового 

договора. Информацию о научной активности необходимо своевременно 

заносить в свой профиль в системе Pure. 

 

5.1. Принято к сведению.  

 

 

 

 

Председательствующий                             А.С. Тимошенко 

 

 

Секретарь                                                                                            Ю.А. Свалова 

 


